

PERS

Dansatgas VVIP NTB : Kunker Wapres RI Hari Pertama Berjalan Lancar

Syafruddin Adi - NTB.PERS.CO.ID

Jul 1, 2022 - 14:28



Lombok Barat NTB – Panglima Komando Daerah Militer IX/Udayana Mayjen TNI Sony Aprianto, S.E., M.M., bersama Forkopimda TK I Provinsi Nusa Tenggara Barat (NTB) beserta Istri menyambut kedatangan Wakil Presiden (Wapres) RI Prof. Dr. (HC) KH. Ma'ruf Amin beserta Ibu Hj. Wury Estu Ma'ruf Amin dan Rombongannya tiba di Bandara Internasional Zainuddin Abdul Madjid (BIZAM) Jalan Bypass Bandara Internasional Lombok, Tanak Awu, Kecamatan Pujut, Kabupaten Lombok Tengah, Nusa Tenggara Barat.

Wakil Presiden RI tiba di Bizam dengan menggunakan pesawat Kepresidenan. Selanjutnya Wapres RI menuju ruang transit VIP Room BIZAM untuk istirahat

sejenak dan Isomah, Kamis (30/06/2022) Siang.

Dalam Kunjungan kerja (Kunker) Wapres RI beserta rombongan di Pulau Lombok Provinsi NTB di jaga ketat pengamanan Pasukan gabungan Sinergitas seluruh Personel Satgas Pam VVIP yang terdiri dari TNI-Polri, Dishub, Satpol PP, Dinkes dan Damkar yang dipimpin langsung oleh Pangdam IX/Udayana Mayjen TNI Sony Aprianto, S.E., M.M., selaku Panglima Komando Operasi (Pangkoops) Pengamanan VVIP wilayah Bali dan Nusa Tenggara dan Danrem 162/WB Brigjen TNI, Sudarwo Aris Nurcahyo, S.Sos., M.M., selaku Komandan Satuan Tugas (Dansatgas) Pengamanan VVIP Wilayah NTB.



Terlihat Danrem 162/WB selaku Dansatgas pengamanan VVIP wilayah NTB meninjau kesiapan Pasukan personel gabungan TNI-Polri dan instansi lainnya yang berjaga ketat di daerah Bandara Internasional Zainuddin Abdul Madjid, Pengamanan rute, pengamanan peternakan sapi dan Hotel prime Park Mataram.

“Selain yang berpakaian dinas lengkap, ada juga prajurit kami (TNI) yang berpakaian preman membaaur dengan masyarakat maupun tamu undangan lainnya di dalam area kunjungan hari ini. Mereka mengantisipasi dan mencegah hal-hal yang mengandung ancaman, terutama yang dapat mengganggu kelancaran acara atau bahkan membahayakan keselamatan wakil Presiden,” ungkapnya Jendral Bintang satu.

Hal ini menurutnya tidak berlebihan, karena pengamanan Wakil Presiden adalah salah satu tugas pokok TNI, yaitu Operasi Militer Selain Perang (OMSP) berdasarkan Undang-undang Nomor 34 Tahun 2004 tentang TNI, sehingga Protap pengamanan VVIP harus dijalankan secara maksimal untuk menjamin keamanan dan keselamatan wakil Presiden RI.

“Kami harus menjamin keselamatan wakil Presiden, maka Protap pengamanan yang telah ditetapkan harus dilaksanakan dengan maksimal. Selain itu, juga

untuk memberikan kenyamanan selama kegiatan,” ujar Danrem selaku dansatgas VVIP wilayah NTB.

Usai beristirahat dan ishoma, pukul 13.30 wita Wakil Presiden RI beserta rombongan melanjutkan perjalanan dalam agenda rangkaian kegiatan Kunker ke Dusun Reyan Gerung Selatan untuk meninjau Peternakan Sapi dan Kelompok Tani Taman Sari terkait dengan penularan penyakit ternak PMK yang di sambut oleh Kelompok Tani Taman sari yang di ketuai oleh H. Sudirman dengan beranggotakan 20 orang.

Kunjungan Wapres ke kelompok ternak reyan gerung atas permintaan Kadis Pertanian agar pemerintah pusat mengetahui dan dapat mengambil langkah guna keselamatan ternak dan kesejahteraan kelompok peternak. Sekaligus agar Wapres juga bisa memastikan ternak sapi yang sehat agar harus di Vaksin guna kekebalan dan kekuatan imunitas ternak.



Pada pukul 14.30 wita Wapres melanjutkan perjalanannya menuju Hotel Prime Park Mataram dalam rangka mengikuti kegiatan Rakornas KMHDI sekaligus Pembukaan secara Ceremonial Rakornas XV Kesatuan Mahasiswa Hindu Dharma Indonesia yang dilaksanakan tanggal 30 Juni sampai dengan 1 Juli 2022. Papar Danrem menjelaskan rangkaian kegiatan Wakil President RI hari pertama kepada awak media.

Lebih lanjut Dansatgaspam VVIP wilayah NTB ini menyatakan bahwa

pengamanan VVIP kunjungan kerja Wakil Presiden RI beserta rombongan hari pertama ini berjalan aman dan lancar tanpa hambatan atau gangguan apapun, semoga besok di hari ke dua juga dapat berjalan lancar sesuai harapan kita semua," Tutup jendral Alumni Akabri 1989.(Adb)